

# **L'ancien ambassadeur Hollandais appelle à des sanctions si Israel refuse de se conformer au droit international**

22.06.2006

Categories: Sanctions

Il y a quelques semaines, j'ai entendu Jan Wijenberg, un ambassadeur Hollandais à la retraite, parler de ce que la Communauté internationale pouvait faire pour mettre fin à sa complicité aux violations continues du droit international et des droits de l'homme par le régime israélien.

Wijenberg a été pendant plus d'une décennie Ambassadeur du gouvernement Hollandais au Yemen, en Tanzanie et en Arabie Saoudite. Il écrit régulièrement aux ministres et aux politiciens hollandais pour leur rappeler la responsabilité de la communauté internationale, et en particulier celle du gouvernement Hollandais et de l'Union Européenne, à tenir Israel pour responsable envers le droit international.